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Résumé

Objectif : Décrire le profil des patientes ayant présentées une grossesse extra-utérine et de rechercher les étiologiques.

Méthode : Il s’agit d’une étude prospective, descriptive et longitudinale effectuée sur une période de 12 mois allant du 1er janvier 2017 au 31 décembre 2017. Ont été incluses dans cette étude, les patientes chez qui le diagnostic de GEU a été posé et ayant bénéficiées d’une étude histologique de la pièce opératoire et / ou réalisées un bilan infectieux.

Résultats : La fréquence de la GEU était de 1,4% des accouchements. L’âge moyen des patientes était de 27 ans (extrêmes 18 à 41 ans) et célibataires dans 56,6% des cas. Elles étaient pauci gestes dans 48,1 % des cas et les nullipares représentaient 34,9% de l’effectif. Elles avaient des antécédents d’avortements provoqués dans 42,5% et d’infections génitales dans 37,7% des cas. L’analyse histologique de la pièce a mis en évidence 54,1% de salpingite chronique non spécifique et la sérologie des chlamydiae était positive dans 77,4% des cas. Le prélèvement vaginal a objectivé 70,8% de chlamydia trachomatis et 18,9% de mycoplasmes.

Conclusion : La GEU demeure une affection relativement fréquente. L’étiologie principale est la chlamydiose. Une prise en charge s’avère nécessaire pour préserver la fertilité ultérieure.
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Abstract: 
Objective: Describe the profile of ectopic pregnancy patients and search for etiology
Method: This is a prospective, descriptive and longitudinal study conducted during 12-month, from January 1, 2017 to December 31, 2017. Were included in this study patients in whom the diagnosis of ectopic pregnancy was made and who had benefited from a histological study of the specimen and / or performed an infectious assessment.
Results: The frequency of ectopic pregnancy was 1.4% of deliveries. The average age of the patients was 27 years (range, 18 to 41 years) and single in 56.6% of the cases. Paucigestes accounted for 48.1% and nulliparous accounted for 34.9% of the workforce. They had a history of induced abortions in 42.5% and of genital infections in 37.7% of the cases. Histological analysis of the part revealed 54.1% chronic non-specific salpingitis and the serology of chlamydia was positive in 77.4% of the cases. The vaginal sample showed 70.8% chlamydia trachomatis and 18.9% mycoplasma.
Conclusion: The ectopic pregnancy remains relatively frequent affection. The main etiology is chlamydiosis. Management is necessary to preserve the subsequent fertility.
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